

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Analisis Pengembangan Ekonomi Masyarakat melalui Badan Usaha Milik Desa ada 6 bagian yaitu sebagai berikut :

1. Kooperatif

Meningkatkan kesejahteraan ekonomi bersama dan menjadi salah satu modal organisasi yang efektif sehingga membantu masyarakat desa untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi bersama dan menjadi salah satu model organisasi yang efektif untuk mengelola usaha – usaha ekonomi di tingkat desa dengan baik.

2. Partisipatif

melibatkan warga desa dalam proses pengambilan keputusan, perencanaan, dan proyek ekonomi melalui BUMDES, dapat menciptakan dampak yang lebih positif dan berkelanjutan.

Partisipatif dapat membantu memastikan keberlanjutan dan keberhasilan upaya pengembangan ekonomi melalui BUMDES.

3. Emansipatif

Dapat menciptakan kesetaraan ekonomi yang lebih besar dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan mengatasi ketidaksetaraan

ekonomi dan sosial yang mungkin ada di tingkat desa untuk meraih kemandirian ekonomi mereka.

4. Transparan

Transparan sangat penting dalam menjaga integrasi, akuntabilitas dan keberlanjutan operasi BUMDES dan membantu menciptakan lingkungan yang mendukung pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan di tingkat desa melalui BUMDES.

5. Akuntabel

Dengan demikian akuntabel dapat memastikan bahwa upaya pengembangan ekonomi melalui BUMDES berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang penting bagi masyarakat desa.

6. Sustainabel

BUMDES dapat memastikan bahwa pengembangan ekonomi yang mereka lakukan tidak hanya menguntungkan secara finansial, tetapi juga melindungi lingkungan, memperbaiki kondisi sosial, memberdayakan komunitas lokal dan memastikan bahwa perkembangan ekonomi desa tidak merusak sumber daya alam dan mampu bertahan dalam jangka panjang, memberikan manfaat bagi generasi mendatang.

5.2 Saran

Sesuai dengan penelitian dan kesimpulan di atas maka peneliti dapat memberikan saran yaitu :

1. Pengurus BUMDES

Dengan adanya penelitian ini diharapkan menjadi salah satu bahan evaluasi dan koreksi terhadap program-program BUMDES Banain yang telah dilaksanakan. Terutama terhadap dana BUMDES yang harus diperketat lagi dalam mengalokasikan dana BUMDES tersebut sehingga mampu menyadarkan masyarakat bahwa dana BUMDES harus digunakan sebagaimana mestinya.

2. Masyarakat

Diharapkan penelitian bisa dijadikan bahan informasi tambahan dan untuk mengetahui BUMDES Banain pada umumnya serta mampu menambah wawasan dan kerjasama. Dengan adanya BUMDES, diharapkan masyarakat lebih sadar akan keberadaan BUMDES dan ikut serta dalam program-program BUMDES serta berperan aktif dalam BUMDES ini.

3. Pemerintah Desa Banain

Diharapkan agar Program BUMDES lebih diprioritaskan untuk pengembangan sumber daya manusia dan sumber daya alam sehingga dapat memanfaatkan lingkungan sekitar dan dapat meningkatkan potensi yang dimiliki oleh masyarakat Desa Banain.

DAFTAR PUSTAKA

Buku Teks:

Adisasmita, Rahardjo, *teori-teori pembangunan ekonomi*, (Yogyakarta: Graha Ilmu), 2013.

Hermawan, Wawan, *Pengantar Ilmu ekonomi*, (Tangerang Selatan:UT, 2016),
cet.16.

Jef Rudianto Saragih, *perencanaan Wilayah dan Pengembangan Ekonomi Lokal Berbasis Pertanian*, (Yogyakarta: Pustaka pelajar, 2015).

Johara T.jayadinata dan I.G.P Pramandika, *Pembangunan desa dalam perencanaan*, (Bandung: ITB, 2006).

Manullang,*Pengantar Bisnis*, (Jakarta: PT INdeks,2013).

Muhtadi dan Tatan Hermansyah, *Manajemen Pengembangan Islam*, (Tang-Sel: UIN Jakarta Press, 2013).

Nasdian,Fredian Tomy ,*Pengembangan Masyarakat*, (Jakarta: Yayasan Pustaka Obor Indonesia, 2014).

Nugroho ,Iwan dan Rokhmin Dahuri, *Pembangunan Wilayah:perspektif ekonomi*, (Jakarta:LP3ES, 2012),Cet.2.

Salam ,H.Syamsir dan Amir Fadhilah, *Sosiologi Pedesaan*, (Jakarta: Lembaga Penelitian UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, 2008).

Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R & D*, (Bandung:Alfabeta,CV, 2011).

Usman,Husaini dan Purnomo Setiady A, *Metode Penelitian Sosial*, (Jakarta:PT Bumi Aksara,2008), Cet.1.

Wahidi,Roestanto D. *Membangun Perdesaan Modern* (Bogor: PT Indec, 2015), Cet.1.

Jurnal :

Gesty ,Lasmarita Nugra,dkk,” Pelaksanaan Tugas Badan Usaha Milik desa di Desa Jambu Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara,Diponegoro law Journal,V.5,No.3,2016.<https://medium.com/@TERRAITB/poac-planning-organizing-actuating-and-controlling-manajemen-organisasi-ea982e20529> ,diakses pada Selasa,20 Juni 2023 , pukul 18.00.

Reza M.Z. “Pengembangan potensi ekonomi desa melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Pondok Salam kabupaten Purwakarta”, *Jurnal Aplikasi Ipteks untuk Masyarakat*, Vol.5, No 1, 2023 T6 https://kbbi.web.id/kembang_, diakses pada 6 Juni 2023, pukul 20.50.

Mahyu Danil, “*Pengaruh Pendapatan Terhadap Tingkat Konsumsi pada Pegawai Negeri Sipil di Kantor Bupati Kabupaten Bireuen*”, *Journal Ekonomika Universitas Almuslim Bireuen Aceh*, Vol. IV No. 7: 9.
[.https://www.bps.go.id/linkTableDinamis/view/id/1119](https://www.bps.go.id/linkTableDinamis/view/id/1119),

diakses pada 18 Agustus 2023)

Pratama,Dio Septa(2021) *Analisis Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa Ditinjau dari perda No 7 Tahun 2017*.

Dwiningrum,S,I,A. (2011). Partisipasi Masyarakat dalam perencanaan pembangunan desa. Diakses pada tanggal 06 februari 2020.

Hanifah, S.I 2015. Akuntabilitas dan Transparan Pertanggungjawaban Anggaran Pendapatan Belanja Desa(APBDes). *Jurnal Ilmu & Riset Akuntansi*, Vol. 4 No.8.

Fitriana, R.L., Utami,I.,(2018). Pengelolaan Dana : Sisi Akuntabilitas Badan Usaha Milik Desa. *Konverensi Regional Akuntansi V*, 5, 1-29
<http://ris.uksw.edu/download/kode/M02304>

Agunggunanto, 2016. “Pengembangan Desa Mandiri Melalui Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes)”. *Jurnal Dinamika Ekonomi dan Bisnis* Volume 3 Nomor 1,hal 67-81.

Undang – Undang No.6 Tahun 2014 tentang Desa.